

学校だより



令和2年8月30日(月)

NO. 6

尼崎市立明城小学校

http://www.ama-net.ed.jp/school/e01/
尼崎市南城内 10 番地の 1 TEL06-6481-2432

校長 土高 伸也

コロナ禍での夏休み

今年度も昨年同様にコロナ禍での夏休みとなりましたが、自分のやりたいことや観察、実験などゆっくりとした時間のある時でないといけないようなことができたでしょうか。自分が夏休み前に立てた目標が達成できたかどうかを振り返ってみましょう。

夏休みの学校は、5年生の稲は穂を出して、大きく成長していますが、昨年同様にスズメが田んぼにいっぱい現れ、稲を食べていました。そこで田んぼ全体にネットですっぽり覆ったのですが、スズメはすき間から入って食べているようです。5年生の児童が収穫するまで残っているかが心配です。また、夏休みに入る前に食べたスイカの種を植えたらかわいいスイカができました。登校したときに見てください。

校内の工事ではエアコンの工事も完了し、すべての教室のエアコンが新しくなりました。また、ゴミ捨て場の場所が変わりましたので、注意をしてください。児童ホームの工事は2学期中に終わる予定です。夏休みの工事中に大きなアシナガバチの巣が見つかり、教頭先生に駆除してもらいました。休み中の学校では色々なことがありましたが、皆さんの夏休みはどうだったでしょうか。



カサが20cm ぐらいのキノコ



5年生の稲



20cm ぐらいのハチの巣



かわいいスイカ

2学期の学校行事

全国的にコロナウイスの感染拡大が止まりません。その影響を受け、9月に予定していた6年生の修学旅行、5年生の日帰りでの自然学校の予定が延期となりました。延期の日程につきましては後日連絡をさせていただきます。

2学期の大きな学校行事である体育大会、図工展は予定通りに実施する予定ですが、市全体で行う音楽会、連合体育大会については市全体の行事となりますので後日連絡をします。ご理解の程よろしくお願いいたします。

今後の学校での感染対策は、感染対策(マスクの着用、手洗い)を徹底し、給食時にも黙食を徹底した指導に取り組んでいきます。ご家庭におきましても、毎日の検温、マスクの着用、手洗い等、感染対策の徹底をお願いいたします。

9月の行事予定

日	曜	行事予定
1日	水	委員会 給食開始 夏休み作品展(児童のみ)
2日	木	身体測定青空5年 夏休み作品展(児童のみ)
3日	金	身体測定6年 明城漢字検定 放課後学習 定時退勤日
6日	月	学校朝会 身体測定3年、2年 関西学院大学実地教育研究(10日まで)
7日	火	身体測定4年 放課後学習
8日	水	クラブ
9日	木	身体測定1年
10日	金	明城漢字検定 放課後学習 定時退勤日
14日	火	児童集会 放課後学習
15日	水	職員会議
17日	金	明城漢字検定 放課後学習 定時退勤日
20日	月	敬老の日
21日	火	放課後学習
23日	木	秋分の日
28日	火	放課後学習
6年生修学旅行、5年自然学校(日帰り)は延期 《10月の主な予定》 1日 就学時健康診断 23日 体育大会		

体育大会

暑い日が続いていますが、昨年度の反省を踏まえ、本年度の体育大会は10月の終わりに実施します。

体育大会の内容は、昨年度と同様に午前中の開催を考えています。保護者の参観についても昨年度と同じように学年での入れ替えを考えていますが、コロナの感染状況により変更があることが考えられますので、時期が近づきましたら詳しい内容をお知らせいたします。

ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

家庭でのコロナ対策

ご家庭におかれましても毎日の体調の管理、検温、マスク着用での登校などのご協力の程よろしくお願いいたします。体力をつけ免疫力を高め、感染しないようにし、知らない間に自分が感染して、他人へうつす危険性を減らすためのマスクの着用することをご理解の上、ご協力の程よろしくお願いいたします。そして、学校でも指導していますが、外から戻った時、共用しているものを触った時などは石けんでの手洗いをするようにお願いいたします。

また、朝の検温で体温が平熱より高い時(概ね37.5°以上)には登校させず、家庭で休ませてください。登校後においても発熱があれば、家庭へ連絡しお迎えに来てもらい早退していただきますのでよろしくお願いいたします。

もしご家庭で濃厚接触者の疑いがでたり、感染した人が出た時にはすぐに学校へ連絡をお願いいたします。まだまだコロナ対策が続きますが対策をしっかりして乗り切りましょう。

関西学院大学の 実地教育研究の受け入れ

9月6日から1週間、関西学院大学実地教育研究を受け入れます。

2人関西学院大学の女子学生が将来の教員・保育士を目指して、先生の補助的な活動を行うことで、先生の現状の理解と子ども理解を学ぶ活動です。

1週間という短い期間ですが、一緒に遊んで、学んで楽しい期間が過ごすことができるとおもいます。2人の実習の先生たちを見かけたら声をかけいろいろな話をしたり、いっぱい遊んでください。楽しい1週間になることを願っています。